

PAÍS: España PÁGINAS: 40 TARIFA: 252 €

ÁREA: 103 CM² - 10%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.:

E.G.M.: 18000

SECCIÓN: CATALUÑA



4 Noviembre, 2014

El Ayuntamiento y la Generalitat aportarán 138 millones al Hospital del Mar

L.R.

BARCELONA- La Generalitat y el Ayuntamiento de Barcelona aportarán 138 millones para acabar la primera fase de las obras

de ampliación del Hospital del Mar, paradas desde 2010, y enjuagar la deuda que acumuló el gobierno catalán con este equipamiento entre 2008 y 2011. El Consistorio invertirá 30 millones y la Generalitat 42 para reanudar y finalizar las obras y 66 millones para hacer frente a la deuda que tiene acumulada.

Para ello, ambas instituciones firmaron dos convenios en un acto celebrado en el Hospital del Mar, y supuso que Artur Mas sea el primer presidente de la Generalitat que visitó oficialmente este hospital centenario, según aseguró Josep Maria Via, presidente del Parc Salut Mar, al que pertenece el centro hospitalario.

En su parlamento, Mas señaló que estos convenios no han sido «fáciles», pero «se han firmado porque se cree en este hospi-

Por su parte, la concejal del PP en el Ayuntamiento Belén Pajares reivindicó ayer el papel de su grupo en el desbloqueo de la inversión en el Hospital del Mar, «al cerrar un acuerdo con el gobierno municipal en julio». Pajares instó al gobierno municipal a reclamar a la Generalitat «para que le reconozca la deuda por este pago al Hospital del Mar, ya que la responsabilidad de la financiación le tocaba al gobierno